

# Public Relations

## Polres Magetan Raih Penghargaan Kinerja Pelaksanaan Anggaran Terbaik Peringkat 2 dari Kemenkeu RI

Achmad Sarjono - [SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID](http://SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID)

Aug 28, 2024 - 15:19



SURABAYA – Kesekian kalinya, Polres Magetan Polda Jatim menerima penghargaan atas kinerja baik dalam hal pelayanan Masyarakat maupun pengelolaan anggaran keuangan.

Kali ini Kapolres Magetan, AKBP Satria Permana kembali menerima penghargaan bergengsi dari Kementerian Keuangan RI melalui Kantor Wilayah

Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Jawa Timur.

Penghargaan tersebut diberikan atas kinerja terbaik peringkat 2 dalam pelaksanaan anggaran untuk Semester I Tahun 2024, kategori Pagu DIPA sedang.

Penyerahan penghargaan berlangsung di Gedung Graha Samudra Kodiklatal, Bumimoro, Surabaya, pada Selasa (27/8).

Dalam acara yang dihadiri oleh berbagai instansi di wilayah Jawa Timur, AKBP Satria Permana hadir secara langsung untuk menerima penghargaan tersebut dari Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Jawa Timur.

Selain Polres Magetan, penghargaan serupa juga diberikan kepada sejumlah satuan kerja jajaran Polres di Polda Jawa Timur.

AKBP Satria Permana menyampaikan rasa syukurnya atas apresiasi yang diberikan oleh Kementerian Keuangan RI.

Ia mengungkapkan, penghargaan tersebut merupakan hasil kerja keras seluruh personel Polres Magetan dalam mengelola anggaran secara transparan, tepat sasaran, dan sesuai dengan aturan yang berlaku.

"Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja dalam pengelolaan anggaran demi mendukung tugas-tugas kepolisian," ujar AKBP Satria.

Lebih lanjut, Kapolres Magetan menekankan bahwa penghargaan ini juga menjadi motivasi bagi Polres Magetan untuk mempertahankan standar tinggi dalam pengelolaan anggaran di masa yang akan datang.

"Kami akan terus berusaha untuk memperbaiki dan meningkatkan kualitas pengelolaan anggaran agar kinerja Polres Magetan tetap optimal dan mendukung pelayanan kepada masyarakat," tambahnya.

Di samping itu, AKBP Satria Permana juga memberikan himbauan kepada seluruh jajarannya untuk selalu menjaga integritas dan akuntabilitas dalam setiap penggunaan anggaran.

"Saya berharap seluruh personel terus menjaga kepercayaan yang telah diberikan dan selalu menjunjung tinggi prinsip-prinsip transparansi dan akuntabilitas dalam setiap pengelolaan anggaran," tegasnya.

Kapolres Magetan juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung kinerja Polres Magetan selama ini.

"Penghargaan ini adalah hasil dari kerja sama yang baik antara seluruh personel Polres Magetan dan dukungan penuh dari masyarakat. Kami sangat menghargai dukungan ini dan berterima kasih sebesar-besarnya," pungkasnya. (\*)

Dengan penghargaan ini, Polres Magetan semakin memantapkan posisinya sebagai salah satu institusi yang berprestasi dalam hal pengelolaan anggaran di lingkup Polda Jawa Timur.